

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Bencana Menjelang Tahun Baru 2025

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM)

Dec 26, 2024 - 11:41



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'29", 106°56'35", 915,2m, 124°

*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Bencana Menjelang Tahun Baru 2025*

– Dalam rangka menjaga kedamaian dan keamanan menjelang pergantian tahun, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, bersama Babinsa Serda Deni Fajar, melaksanakan giat sambang kepada warga di Kampung Pasirangin, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Rabu, 25 Desember 2024, pukul 10.00 WIB.

Pada kegiatan tersebut, Aipda Sudiro memberikan beberapa himbauan kepada warga untuk menjaga keamanan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai potensi ancaman, terutama menjelang libur sekolah dan perayaan Tahun Baru 2025. Beberapa pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Pengawasan Anak-Anak:** Orang tua dihimbau untuk lebih mengawasi anak-anak selama liburan sekolah agar tidak bermain hingga larut malam dan lebih baik berada di rumah saja.
2. **Keamanan Menjelang Tahun Baru:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan menjelang Tahun Baru 2025, dengan mengaktifkan sistem keamanan lingkungan seperti poskamling.
3. **Waspada Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, mengingat musim penghujan. Warga diminta untuk memperbaiki saluran irigasi atau selokan yang tersumbat guna menghindari banjir dan pergerakan tanah.
4. **Ketahanan Pangan:** Aipda Sudiro juga mensosialisasikan program ketahanan pangan pemerintah, mengajak warga untuk menanam tanaman bergizi di pekarangan rumah guna mendukung ketahanan pangan keluarga.

Selama kegiatan berlangsung, situasi aman dan kondusif, serta mendapatkan sambutan baik dari masyarakat yang semakin peduli akan pentingnya menjaga keamanan dan ketahanan pangan menjelang tahun baru dan musim penghujan. Polsek Nyalindung terus berupaya menjaga hubungan baik dengan warga dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam serta potensi gangguan kamtibmas.